



ENVIRONNEMENT



Inauguration du « Parcours en bord de Dronne » à Bourdeilles

Budget participatif du Département de la Dordogne : les Bourdeillais peuvent désormais profiter d'un parcours aménagé en bord de Dronne

Publié le 08 octobre 2020

Dans le cadre du premier Budget participatif lancé l'an dernier par le Conseil départemental de la Dordogne, 53 lauréats ont été désignés par 30.577 citoyens. Parmi les projets retenus, figure le « Parcours en bord de Dronne » (675 voix) inauguré mercredi 7 octobre 2020, pour lequel le Département a versé une subvention de 31.836€ (coût total du projet : 33.896,23 €).

Inscrit sous la thématique développement durable, environnement et cadre de vie, ce projet émane de résidents de l'EHPAD et de leurs familles, de personnes âgées et de jeunes parents du village de Bourdeilles. Il a été porté par le Syndicat d'initiative, qui l'a financé à hauteur de 2.033,23 €.

Grâce au financement du Budget participatif, un parcours de 190 mètres a été aménagé le long des berges de la Dronne sur le domaine municipal. Ce cheminement permet aux personnes à mobilité réduite, parents avec poussette, personnes marchant difficilement et promeneurs d'avoir accès tout au long de l'année à ce site remarquable.

L'aménagement a été réalisé en caillebotis bois et a été agrémenté de bancs et table de pique-nique pour permettre à tous de faire une halte. A mi-chemin du parcours une terrasse adaptée permet aux personnes à mobilité réduite de pratiquer la pêche.

Entièrement piétonne, cette portion relie l'EHPAD et le Foyer pour personnes handicapées à la Maison des services (mairie, poste, bibliothèque).

Le bilan du premier budget participatif

L'an dernier, 684 idées ont été déposées, 422 idées ont été retenues par la commission citoyenne, 360 projets ont été proposés au vote des citoyens, 70 présences sur les marchés et des réunions d'informations spécifiques ont été effectuées. 30.577 votants, soit près de 8 % de la population de la Dordogne (dont 18 129 via internet, soit 59 % du total des votes). se <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/inauguration-du-parcours-en-bord-de-dronne-a-bourdeilles-22330473?>

la Dordogne (dont 13 25 via internet, soit 65 % du total des votes), ce sont exprimés sur les projets soit 113.152 choix. Au final, 53 projets ont été retenus, soit 15 % du nombre de projets soumis au vote.

Sur les 53 projets : 7 sont totalement soldés ; 22 ont reçu un acompte et sont en cours de réalisation ; 12 sont en attente de retour de convention signée et/ou de devis précis et 12 sont sans retour précis à ce jour.

Fort du succès du premier Budget participatif en 2019, le Département organise une deuxième édition pour l'année 2020. Celle-ci se déroule jusqu'au 12 décembre, date à laquelle les lauréats seront connus (minimum trois par canton). La première phase du programme vient de s'achever. 318 idées, sur les 470 idées déposées, ont été retenues par la commission citoyenne (70 personnes inscrites).